

敬老の日記念事業 内閣総理大臣百歳祝状

敬老の日を記念し、毎年、百歳になられる方々に内閣総理大臣から祝状と記念品が贈られます。

本町では、高橋ツタエさん(中西別)、堤坂みつさん(別海)、齊藤隆三郎さん(大成)、安部正雄さん(上風連)、曾根一男さん(別海)、阿部敏さん(美原)、村上ミエさん(西春別)の7名の方へ北海道根室振興局から新型コロナウイルス感染予防のため、郵送により伝達されました。

百歳、本当におめでとうございます。

※承諾された方のみ氏名を掲載しています。

行政相談出前授業

9/9・30

本町の行政相談委員が、西春別小学校、西春別中学校、上西春別中学校で行政相談出前授業を行い「行政」の役割や「行政相談」について説明しました。

児童からの行政相談で改善された事例紹介などを行い、分かりやすく実りある授業となりました。



「交通事故死ゼロを目指す日」 街頭啓発

9/30

町職員が、役場庁舎前の国道沿いで「交通事故死ゼロを目指す日」に「スピードダウン」「シートベルト着用」の旗を掲げて、ドライバーに安全運転を呼び掛けました。



長寿90歳 おめでとう

※承諾された方のみ氏名を掲載しています。

町内在住で90歳を迎える方を祝う「別海町長寿賞」が森高照子さん(昭和5年9月8日・中西別)、長田吉雄さん(昭和5年9月18日・別海)、高橋カヨ子さん(昭和5年9月20日・別海)、横田ハツ子さん(昭和5年9月24日・別海)、寶柳恒治さん(昭和5年9月30日・興行)、渡部久夫さん(昭和5年9月30日・西春別)に贈られました。

※新型コロナウイルス感染予防のため、当分の間、写真撮影は取り止めることとしました。

北海道青少年基金事業顕彰伝達式 尾岱沼下の句カルタ少年団



9/30

青少年の健全育成に顕著な功績のあった団体に北海道青少年育成協会から贈られる、北海道青少年基金事業顕彰の伝達式が、役場庁舎で行われました。

受賞した尾岱沼下の句カルタ少年団は、下の句カルタを通じた青少年健全育成を長年にわたり継続してきたことが高く評価され、受賞の運びとなりました。

町長から「別海町の下の句カルタは道内でも強豪として有名。これからも継続して頑張ってください」と激励があり、尾岱沼下の句カルタ少年団の指導者である富崎吉勝さんは「少子化の問題はあるが、次代の指導者も育ててきている」と話し、今後の活動に意欲を見せていました。

チャレンジスクール学習会

9/22・10/17

東公民館では青少年の体験や交流活動を通じて、生きる力と社会性を養うことを目的に少年事業「チャレンジスクール」を実施しています。

9月22日に「町内施設見学」、10月17日に「西別岳登山体験」を実施しました。

施設見学では町民体育館と旧奥行臼駅通所を見学したほか、体育館ではミニテニス体験、駅通所ではトロッコ体験を実施し、元気に活動していました。

登山体験では通称「がまん坂」に悪戦苦闘しながらも、一面に広がる紅葉や摩周湖の景色に感動していました。



尾岱沼寿大学学習会

10/9

尾岱沼寿大学の学習会として「町内施設見学」を実施しました。

旧奥行臼駅通所、町民体育館、町営パークゴルフ場、郷土資料館、加賀家文書館、図書館など多くの施設を見学しました。

駅通所や資料館などでは当時の話や道具などを見て懐かしく昔を振り返り、体育館やパークゴルフ場では元気に活動していました。



別海高校野球部 ペンキ塗りボランティア



10/18

冬期間の体力づくりの場として町民に親しまれている町営スケートリンクの維持管理のためのペンキ塗りが町スケート協会を中心に実施され、別海高校野球部の部員23名と指導者3名がボランティアとして参加されました。

別海高校野球部は「地域に応援されるチーム」を目指し、これまでもクリーン作戦やふゆとぴあ雪像づくり等の町内イベントに積極的に参加されており、ペンキ塗りボランティアは今回で4回目となります。

別海中央中学校野球部 全道大会優勝



9/30

「全日本少年春季軟式野球北海道予選会・第17回北海道中学校軟式野球選抜選手権大会」(9月19日から21日 新十津川町ほか2市)に出場し、見事優勝を飾った別海中央中学校野球部が、結果報告のため町長と教育長を表敬訪問しました。

チームを代表して副主将から「全道制覇を目標に大会に臨み、これまで支えてくれた人たちのおかげで目標を達成することができた。これからは、別海町、地域、そして北海道の代表として責任を持ち、しっかりと生活、行動を心掛けていきたい」と応援、支援に対する感謝の言葉、また、翌年3月に予定されている全国大会に向けた決意の言葉が述べられ、町長、教育長からもそれぞれ功績を称える言葉が贈られました。

全国大会に向けて、町民みんなで応援していきましょう！

選手の皆さん、改めておめでとうございます！